

KABAR TERBARU

Kapolres Sumbawa Barat Lantik 36 Personil Naik Pangkat Setingkat Lebih Tinggi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 1, 2024 - 06:37



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar upacara kenaikan pangkat di lapangan Sarja Arya Racana, kenaikan pangkat personel Polres Sumbawa Barat ini terhitung mulai tanggal 1 Juli 2024.

Upacara ini langsung di hadiri Kapolres Sumbawa Barat, Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat, Wakapolres Sumbawa Barat, Para Pejabat Utama , Danki 2 Bataliyon B Sat Brimob Polda NTB, para Kapolsek jajaran, seluruh

personil Polres Sumbawa Barat dan Pengurus Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat serta Personel yang naik pangkat.

” Sore hari ini kita menggelar upacara kenaikan pangkat untuk personel Polres Sumbawa Barat yang dipimpin langsung oleh bapak Kapolres Sumbawa Barat, ” ujar Kasi Humas, sore hari ini (30/06/2024).

Kenaikan pangkat ini sebanyak 36 personel Bintara yang menerima kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dengan rincian: Aipda ke Aiptu 2 orang; Briпка ke Aipda 4 orang; Brigadir ke Briпка 3 orang; Briptu ke Brigadir 24 orang dan Briпda ke Briptu 3 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K dalam sambutannya menyampaikan atas nama keluarga besar Polres Sumbawa Barat mengucapkan selamat kepada personil yang naik pangkat, jadikan sebagai motivasi untuk semakin baik dalam bertugas.

Kenaikan pangkat bukan merupakan hak melainkan penghargaan institusi Polri atas prestasi, kerja keras dan dedikasi serta loyalitas yang telah melalui beberapa tahapan penilaian secara bertahap sesuai aturan yang berlaku.

Orang nomor satu di Polres Sumbawa Barat juga menegaskan kepada seluruh personel Polres Sumbawa Barat untuk dapat menjadi polri yang presisi serta mampu mengemban tugas pokok untuk terus melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan lebih humanis dan profesional tetap berpedoman kepada Tribrata dan Catur prasetya.

Pelaksanaan tugas yang telah rekan – rekan lakukan dengan baik, tulus dan ikhlas adalah modal utama keberhasilan kita dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif khususnya di wilayah hukum polres sumbawa barat.

Keberhasilan tersebut merupakan anugerah dari Allah swt, juga merupakan hasil dari kerja keras kita semua dalam melaksanakan tugas secara ikhlas dan sungguh – sungguh serta dukungan moril dari keluarga, terutama istri yang sehari – hari mendampingi kita.

Seberat apapun tantangan tugas yang kita hadapi niscaya kita akan mampu menghadapinya apabila dalam diri kita senantiasa meminta pertolongan Allah swt Tuhan Yang Maha Esa , kita tumbuhkan rasa tanggung jawab dan peka terhadap perkembangan situasi, disamping itu partisipasi dukungan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif juga harus tetap kita tingkatkan, mengingat jumlah anggota Polres Sumbawa Barat masih sangat terbatas.

Mari kita bekerja secara maksimal, ikhlas dan profesional dalam pelaksanaan tugas saat ini dan yang akan datang, untkap Kapolres.

Usai pelaksanaan upacara kenaikan pangkat, seluruh personil yang naik pangkat didampingi keluarga masing-masing mendapatkan ucapan selamat secara langsung dari Kapolres Sumbawa Barat didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat dan segenap Pejabat Utama serta perwira lain.

Suasana semakin semarak di tengah lapangan dengan tradisi siram air kembang oleh Kapolres didampingi Ketua Bhayangkari Cabang dan dilanjutkan dengan

semprotan air. (Adb)